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ACTA SESION EXTRAORDINARIA Nº 1 / 2021  

DEL CONCEJO MUNICIPAL DE LAGUNA BLANCA 

_______________________________________________ 

   

    

Con fecha  06 de   enero   del 2021 , siendo las  15:10     Horas, a través del sistema de videoconferencias Meet 

de Google y algunos usuarios en Municipio,   se da inicio a la  Sesión Extra Ordinaria Nº  1  del  H. Concejo Municipal 

de Laguna Blanca Periodo 2016 - 2020, presidida por el Sr. Alcalde Don Eleazar Ricardo Ritter Rodríguez, la asistencia 

de los concejales  don  Carlos Fajardo Cauñan, Don Fernando Ojeda González, Doña  María Isabel Vásquez, Doña  

Isabel Águila Ñancul, Doña  Julia Bahamonde Barría, Don Mario Vega Cornejo  y  actuando como Ministro de Fe  el 

Secretario Municipal y de la Alcaldía Don René Villegas Barría.  

 

Se encuentran presentes, el Don Alexis Vera Director de SECPLAN, Don Fernando Colivoro, Administrativo de 

Secplan, Sra. Maricel Garay Directora de CONTROL interno, , Sr. Fernando Padilla Arquitecto y  Hugo Vargas- 

Profesional  Minvu .  

 

TABLA A TRATAR:     

 

1. -  Presentación y Aprobación Proyecto “Mejoramiento integral de Costumbrista Laguna Blanca”. 

 

El Sr. Fernando Padilla comenta que según la solicitud de los Concejales al parecer existe un desconocimiento de este 

proyecto, por tanto don Hugo Vargas de MINVU complementa que según adjudicación de este proyecto han existido 

eventos los cuales han producido atrasos en esta consultoría, tanto de solicitudes extras entre otros factores. Esta se ha  

consultoría consta de 3 consultas ciudadanas y solo se ha pagado un 65% del monto total de este proceso, uno de los 

motivos por los que se ha  visto aumento el monto del proyecto ha sido el incremento de tamaño, de todas maneras ya se 

está informado este monto y ha sido acordado conjuntamente con SEREMI. 

 

Don Fernando Padilla comenta que los Concejales informaron que no tienen la documentación sobre el proyecto y que 

esto no es así ya que se han entregado todos los antecedentes según se indica en las bases de licitación. 

 

Don Hugo Vargas señala que es correcto y que por cada etapa se entrega un informe el cual ha sido realizado. Cabe  

destacar que esto es parte del proceso de licitación y se han enviado todos los avances desde el SERVIU hacia la Alcaldía, 

incluso se ha estado consultado sobre el modelo de gestión hacia la Municipalidad el cual no ha tenido una respuesta 

sobre esto. 

 

Don Fernando Padilla comenta que se ha realizado presentación y entregas de maquetas en 3d hacia  Don Alexis Vera,  

Director de SECPLAN. 

 

Don Hugo Vargas agrega que el proyecto se encuentra en etapa final. 

 

Don Alexis Vera señala que está de acuerdo un 100% del modelo de gestión presentado, además agrega que la estructura 

del diseño está muy bien ejecutada por lo que no tiene ningún problema. 

 

Don Mario Vega señala que no han tenido la información para poder revisar esto ya que si no la poseen no pueden 

opinar. 

 

Don Ricardo Ritter consulta cual es la posterior decisión por parte del Municipio. 

 

Don Hugo Vargas señala que se debe aprobar por parte del Concejo y posteriormente aprobaciones por parte de 

SECPLAN, para poder postular a los fondos. 

 

El Sr. Alcalde comenta que no ve mayores inconvenientes en cuanto a este proyecto y que con respecto al terreno 

perteneciente a la cooperativa Cacique Mulato se verá más adelante, pero por el momento se debe decidir este proceso. 

 

Don Fernando Padilla comenta que tiene planos en pdf  para explicar nuevamente el proyecto, pero es importante señalar 

que esto ha sido revisado por SERVIU de manera constante. 

 

Don Mario Vega consulta que es lo que se estaría aprobando ahora. 

 

Don Hugo Vargas comenta que se aprueba y se acepta el compromiso de gastos operación y mantención. 

 

Don Mario Vega consulta si eso se puede realizar una vez el proyecto haya sido entregado. 

 

Don Fernando Padilla comenta que este proyecto está finalizando y nada varía desde ahora, quizás la ubicación de 

basureros o el punto de salida de animales en la zona de jineteadas. En  esta etapa no se pueden realizar más cambios ya 

que influyen en otras especialidades, los ajustes se realizan en etapas anteriores,  las cuales ya están finalizadas, hay que 

considerar la lejanía,  el lugar en el que se realizara este proyecto, el traslado de material, etc, esa es una de las razones 
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por las que este proyecto es de un alto costo. 

 

Don Carlos Fajardo apoya la opinión de don Mario Vega  y prefiere esperar al finalizar el proyecto y este sea entregado. 

 

Fernando Padilla señala que la participación de este proyecto siempre ha sido transparente. Se  han hecho publicaciones 

en el diario, se hizo un stand en terreno para conocer la opinión de la gente, se supone que esta información es pública y 

se entregó en su momento , si existe algún cambio se debería ver en esta reunión. 

 

Sr. Alcalde señala que se debe aprobar este proyecto ahora de lo contrario no se puede avanzar a la siguiente etapa, no 

cambian aspectos nuevos y si hay alguno posterior se puede revisar pero se debe aprobar ahora o no se puede avanzar. 

 

Don Fernando Padilla procede a presentar: 
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Don Fernando Padilla se compromete a enviar el viernes a medio día un video explicativo. 

 

on Mario Vega consulta si se tiene una carta Gant sobre el proyecto. Don  Fernando  Padilla señala que si,  ya que es 

requerido por norma poseerlo. 

 

Fernando Padilla comenta que para el miércoles próximo se podría entregar un informe sobre operación y mantención. 

 

Finalmente se concluye en que el consultor remitirá los antecedentes para su aprobación en una 

próxima sesión.  
 

 

Sin más que tratar se cierra la sesión siendo las 16:21 Horas 
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RENE ARMANDO VILLEGAS BARRIA 

SECRETARIO MUNICIPAL 


